

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, 31 Juli 2023

ANRIAN MUHAMMAD UMAR  
2019110103

POLA PENGASUHAN DALAM PEMBENTUKAN KEPERIBADIAN PADA ANAK ASUH  
DI LEMBAGA KESEJAHTERAAN SOSIAL ANAK AL`KHAIRIYAH CILANDAK  
BARAT

XVII + 121 HALAMAN + 3 Tabel + 2 Gambar + 17 Lampiran

**ABSTRAK**

Pola Pengasuhan meliputi aksi dan interaksi yang terjadi antara anak asuh dengan pengasuh selama berada di Lembaga. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui permasalahan utama dalam pengasuhan, Pola pengasuhan yang diterapkan serta faktor pendukung dan penghambat. Pada pendekatan pengasuhan menggunakan teori menurut Hoghugi (2004) antara lain pendekatan fisik, emosional dan sosial. Penelitian lapangan ini menggunakan penelitian Kualitatif, Teknik pengambilan informan ini menggunakan Teknik *Snow Ball*. Serta pengumpulan data diperoleh dari hasil Wawancara, Observasi, dan Dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui tahapan Reduksi data, Penyajian data, dan Penarikan kesimpulan. Lokasi Penelitian ini berada di Lembaga kesejahteraan sosial anak Al`Khairiyah, Jl. H. Batong No. 56, Rt. 04 Rw 06, Cilandak Barat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa permasalahan utama dalam pola pengasuhan anak asuh yang malas-malasan dalam mengikuti kegiatan yang diberikan oleh pengasuh. Pola Pengasuhan pada anak yang diterapkan Lembaga Kesejahteraan sosial anak Al`Khairiyah Cilandak Barat dengan melakukan pendekatan fisik, emosional dan sosial. pada anak asuh serta memberikan dua jenis Pendidikan yaitu Pendidikan formal dan Pendidikan agama. Dalam membentuk kepribadian anak asuh pengasuh menggunakan pendekatan agama seperti mengaji, membaca Al`Qur`an Wirid doa-doa dan mengajarkan Akhlak yang baik. Faktor pendukung dalam pola pengasuhan anak di Lembaga kesejahteraan sosial anak Al`Khairiyah cilandak barat adalah latar belakang pengasuh yang menguasai ilmu agama, prasarana yang mendukung, serta bantuan dari donatur dan swadaya masyarakat sekitar. Serta yang menjadi faktor penghambat adalah anak-anak asuh yang bermalas-malasan, donatur yang tidak tetap dan kurangnya jumlah pengasuh di Lembaga kesejahteraan sosial anak Al`Khairiyah Cilandak Barat.

**DAFTAR PUSTAKA : 29 Referensi (2008-2022)**

**KATA KUNCI : Pola Pengasuhan Anak, Pembentukan Kepribadian,  
Penghambat dan Pendukung**